



LE 03 AVRIL 2025, LES ÉLÈVES DE LA CLASSE DÉFENSE ONT PARTICIPÉ À UNE JOURNÉE EXCEPTIONNELLE DANS LE CADRE DE L'EXERCICE INTERARMÉES FER DE LANCE 2025. CET EXERCICE DE GRANDE AMPLÉUR A MOBILISÉ DES MILITAIRES FRANÇAIS ET ÉTRANGERS AVEC LA PARTICIPATION DES FORCES VENUES DU BRÉSIL, DU GUYANA ET DU SURINAM AINSI QUE DES RENFORTS ARMÉES DES ANTILLES. CET ENTRAÎNEMENT VISAIT À RENFORCER LA COOPÉRATION RÉGIONALE ET À TESTER LES CAPACITÉS DE RÉACTION, D'ÉVACUATION ET DE COORDINATION INTERSERVICES FACE À UNE SITUATION COMPLEXE SUR LE TERRITOIRE.

JOUANT LE RÔLE DE RESSORTISSANTS ÉVACUÉS, LES ÉLÈVES ONT ÉTÉ ENREGISTRÉS À SINNAMARY PUIS TRANSPORTÉS JUSQU'AU CENTRE SPATIAL GUYANAIS, OÙ ILS ONT EMBARQUÉS À BORD D'UN CASA CN-235 AVEC UNE ÉQUIPE MÉDICALE SIMULANT L'ÉVACUATION DES BLESSÉS. À L'ATERRISSAGE SUR LA BASE AÉRIENNE DE MATOURY, ILS ONT ÉTÉ PRIS EN CHARGE PAR LES ÉQUIPES MÉDICALES ET PSYCHOLOGIQUES DANS UN SCÉNARIO RÉALISTE D'ACCUEIL DE CIVILS EN SITUATION DE CRISE.



CETTE EXPÉRIENCE IMMERSIVE A PERMIS AUX ÉLÈVES DE COMPRENDRE LES ENJEUX D'UNE ÉVACUATION DE CIVILS ET DE MIEUX PERCEVOIR LE RÔLE DES ARMÉES.

ELLE A CONTRIBUÉ À NOURRIR LEUR SENS DU DEVOIR, DE LA SOLIDARITÉ ET DE L'ENGAGEMENT CITOYEN.



MME CIVIER, RÉFÉRENTE DE LA CLASSE DÉFENSE